
Pièces 8 Pièces

Superficie 177 m²

Référence 83048

Prix 1 995 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Au  sein  d'un  quartier  résidentiel  paisible,  cette  magnifique  propriété  avec  piscine

est  idéalement  située  à  proximité  des  plages  et  du  cœur  de  Saint-Tropez.  La

construction  est  divisée  en  deux  habitations,  offrant  ainsi  une  grande  flexibilité

d'utilisation, et elle est nichée sur un terrain de 1 825 m2, agrémenté de terrasses,

d'un  car-port  et  de  deux  charmantes  dépendances.La  première  habitation,  de

plain-pied,  comprend  un  séjour  lumineux,  une  cuisine  équipée,  trois  chambres  à

coucher confortables ainsi qu'une salle d'eau. À l'étage, accessible par un escalier

extérieur, se trouve une ...

In a peaceful residential area, property with swimming pool. An ideal location close

proximity to both the beaches and the heart of Saint-Tropez.The building is divided

into two houses, providing excellent flexibility of use, and is nestled on a 1,825 sq

m  plot  of  land,  adorned  with  terraces,  a  car-port,  and  two  charming

outbuildings.The  first  house,  on  one  level,  features  a  bright  living  room,  a

well-equipped  kitchen,  three  comfortable  bedrooms,  and  a  bathroom.On  the  first

floor,  accessed  by  an  external  staircase,  the  second  dwelling  consists  of  a  living

room, a fully equipped kitchen, two ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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